
「仙台市太白区バレーボール協会会長就任にあたって」 

 

過日開催されました令和５年度第 2回仙台市太白区バレーボール協会理事会において会長

へ推薦、承認をいただきました。 

会長への就任にあたりご挨拶申し上げます。 

 

はじめに、当協会の事業運営にご理解を賜り大会へ参加されているチーム、選手の皆様に

感謝申し上げます。加えて、ご協賛をいただいております各社様におかれましては日頃から

の深いご厚情をいただき改めて御礼申し上げます。 

皆さまとは引き続きご支援、ご鞭撻を賜りこれまでの良好な関係づくりを継続する所存で

ございます。 

また、新型コロナウイルス感染症については第５類へ変更され従前の日常生活へ戻り

つつありますが、コロナウイルスの変異も複雑化しており、皆様には感染防止に努めら

れお身体を大切にされますとともに、罹患されました方々には早いご回復とお見舞いを申し

上げます。 

 

さて、協会運営の柱と位置づけしております、太白区民バレーボール祭と太白区バレーボ

ール選手権大会は、チーム、選手等の皆さんのご意見などを取り入れながら更なる充実と発

展に繋がるような大会運営と努力する所存でございます。 

協会運営の体制については新たな理事を迎えるとともに、前任の会長、日野義昭は名誉副

会長として大所高所から引き続き助言をいただくこととしております。 

また、元オリンピック選手であり太白区を拠点として活躍されている、佐藤あり紗さんを

アドバイザーとしてお迎えして協会運営へのアドバイス及びご支援をいただくこととしてお

ります。 

 

このように、新たな体制の下、新たな視点での協会運営により競技人口の増加などバレー

ボールの発展に少しでも寄与できますよう微力ながら持てる力の限り頑張りますので皆様か

らのご支援ご協力を引き続き宜しくお願い申し上げます。 

簡単でありますが会長就任にあたり挨拶とさせていただきます。 

 

令和５年７月 29日 

仙台市太白区バレーボール協会 新会長 鈴木 英文 


